

Ainsi, le mot *bizarre* n'a pas de *médiale*, le commencement étant *biz*, et la *finale*, *arre*.

Il en est de même de *syllabe*, de *langage*, de *roulade*.

*Cire* n'a ni *médiale* ni *finale*, ce mot se terminant à la *consonne de jonction*.

De même *eiré*, *ci. m*, *Syrien*, la *finale* n'existant pas sans *consonne*.

Bizarre. Syllabe. Langage. Roulade. Cire. Céré. Ciron. Syrien.



A plus forte raison en sera-t-il ainsi des monosyllabes, qui se terminent avant la *consonne de jonction*.

Tous ces sténogrammes n'en restent pas moins régis par le principe fondamental : la première partie de ce principe leur est toujours applicable.

